

## Chiffres EU ETS 2024 et règles d'annulation sur le Registre des Garanties d'Origine du Biogaz

Chers titulaires de compte,

Veillez prendre connaissance de deux informations importantes.

### 1- Comptabilisation des réductions des émissions de gaz à effet de serre liées à la production de biogaz

Nous vous informons que pour toute production de biogaz sur l'année 2024, pour chaque installation de production disposant d'un contrat d'achat conclu en application des articles L. 446-4, L. 446-5 ou L. 446-24 du code de l'énergie :

- **58%** des garanties d'origine émises par ces installations pourront porter la mention figurant au a) du 10° de l'article D. 446-26-1 : la réduction des émissions de gaz à effet de serre associée à la production de biogaz **a déjà été comptabilisée et ne pourra pas faire l'objet d'un double comptage dans un autre dispositif ;**
- **42%** des garanties d'origine émises par ces installations pourront porter la mention figurant au b) du 10° de l'article D. 446-26-1 : la réduction des émissions de gaz à effet de serre associée à la production du biogaz n'a pas été comptabilisée et **pourra être comptabilisée dans le cadre du système d'échange de quotas d'émission de l'Union européenne (EU ETS).**

## 2- Clarification des règles d'utilisation sur le registre

Afin de faciliter l'utilisation de notre registre, en plus du guide utilisateur téléchargeable sur le site du registre, nous mettrons à votre disposition plusieurs guides thématiques. Le premier guide disponible concerne l'annulation des garanties d'origine.

Comme précisé à l'article D. 446-29, une fois émise, une garantie d'origine est transférable pendant 12 mois et peut être utilisée (annulée) pendant 18 mois. Aucune autre règle liée à des périodes de consommation n'est désormais appliquée dans le registre. Des utilisations hors domaine sont possibles dans le registre, néanmoins EEX ne prend aucune responsabilité quant à l'acceptation de ces garanties d'origine dans les pays de destination. Pour rappel, l'annulation est une action irréversible dans le registre.

D'autres guides thématiques seront publiés sur le site web d'EEX très prochainement. Nous restons disponibles pour toute information complémentaire.

Bien cordialement,

**European Energy Exchange AG**  
**Customer Care**

T: +33 1 70 36 33 49

go-gaz@powernext.com

## Figures EU ETS 2024 and cancellation rules for the Register of Guarantees of Origin for Biogas

Dear Account Holders,

Please take note of two important pieces of information.

### 1- Accounting for reductions in greenhouse gas emissions linked to biogas production

We would like to inform you that for all biogas production in 2024, for each biomethane production facility with a purchase contract concluded in application of articles L. 446-4, L. 446-5 or L. 446-24 of the Energy Code:

- **58%** of the guarantees of origin issued by these installations may bear the statement appearing in a) of 10° of Article D 446-26-1: the reduction in greenhouse gas emissions associated with the production of biogas **has already been accounted for and may not be double-counted in another system**;
- **42%** of the guarantees of origin issued by these installations may bear the statement in b) of 10° of Article D. 446-26-1: the reduction in greenhouse gas emissions associated with the production of biogas has not been accounted for and **may be accounted for under the European Union Emissions Trading Scheme (EU ETS)**.

### 2- Clarification of the rules for use on the registry

In order to make it easier for you to use our register, in addition to the user guide which can be downloaded from the register website, we are making several thematic guides available to you. The first available guide concerns the cancellation of guarantees of origin.

As specified in Article D. 446-29, once issued, a guarantee of origin is transferable for 12 months and can be used (cancelled) for 18 months. No other rules linked to consumption periods are now applied

in the register. Ex-domain cancellations are possible in the registry, but EEX takes no responsibility for the acceptance of these guarantees of origin in the destination countries. As a reminder, cancellation is an irreversible action in the registry.

Other thematic guides will be published on the EEX website very shortly.  
Please contact us should you require any further information.

Yours sincerely,

**European Energy Exchange AG**  
**Customer Care**

T: +33 1 70 36 33 49  
go-gaz@powernext.com